

Vereinsgemeinschaft Scharmede e.V. lädt ein zur

Ideenreise „Berufe“

Schützenhalle wird Messehalle



Dienstag, 2. Juli 2024

Die Schüler/innen der Klasse 3 und 4 werden die Ersten sein, die schon am Vormittag einen Blick auf die Messestände zur Ideenreise „Berufe“ werfen können.

**Am Nachmittag ist dann von 14 – 18 Uhr Zeit zum
Wiederkommen!**

Wünschenswert in Begleitung eines Erwachsenen können die Kinder ausgiebig experimentieren an den Ständen zu Elektrotechnik, Fliegen, Messen, Klang, Fahrzeugtechnik.

Möglich macht das eine Gruppe berufserfahrener Senioren/ in, die seit Wochen ihr Wissen für diese Altersgruppe aufbereitet haben.

**Mit einigen Überraschungen erwarten
die Glücksboten der Ü 60 Generation
die Glückskinder der U 10 Generation**



**Wer sich für dieses einmalige Projekt interessiert ist ebenfalls
herzlich eingeladen!**

Wir freuen uns auf Euch 😊